



Mercredi 12 novembre : Rosetta va larguer son robot sur une comete

publié le 09/11/2014

Pour la **première fois**, une sonde va se poser sur une comète. Cet **exploit**, nous le devons à l'Agence spatiale européenne qui, il y dix ans, a lancé la sonde Rosetta à destination de la comète 67P/Churyumov-Gerasimenko. Le 12 novembre, elle devrait déposer Philae, un petit atterrisseur.

Cet évènement exceptionnel sera visible en direct sur youtube à partir de 15h30 :

<https://www.youtube.com/CNES>

Vous pourrez trouver toutes les informations sur le site du CNES :